
RX auf pC2

Geschrieben von Susi Stoddart - 08.11.2018 17:02

Hi, warum gibt es hier keine RX-Events ? :dry:

PC2 hat klasse Strecken und Fahrzeuge für diesen Spass !

Ich liebe den instabilen Fahrzustand bei der Suche nach Linie und Grip, Fun hoch 10 :)

4K Aufnahme mind 1440P einstellen

{youtube}oPsdP1mtcP8{/youtube}

{youtube}HmAbzw-Sjv4{/youtube}

Gibt auch eine eSport WM für RX

{youtube}t9_N8Qika90{/youtube}

Gruss
Susi

=====

Aw: RX auf pC2

Geschrieben von Dede2602 - 08.11.2018 19:36

Hi Susi,

in der Tat fahren wir das aktuell nicht; mach doch mal konkrete Vorschläge für eine Eventserie und wir schauen mal, was bei rumkommt...:huh:

Fahr doch mal bei unseren anderen Rennserien mit, da ist viel Rutschiges dabei (z.B. morgen mit den 1971er Sportwagen auf der NOS im... STURM!)

Würde mich sehr geehrt fühlen.:lol:

=====

Aw: RX auf pC2

Geschrieben von PostBox981 - 08.11.2018 19:52

Ich hatte mal gedacht, man könnte aus den RX-Strecken das eine oder andere Einzelevent machen, aber ohne Boxen, ohne Trainingsläufe und mit nur 6 Autos - da bin ich raus. Ich komme sowieso mit den Dingen nicht so gut klar. Ich habe keine Handbremse und selbst wenn ich eine hätte, wäre ich trotzdem aufgeschmissen.

Ich würde echt gern mal im Matsch fühlen, aber so hat das für mich wenig Sinn. Dennoch: wer's mag - lasst Euch nicht aufhalten! ;)

Gruß
Frank

=====

Aw: RX auf pC2

Geschrieben von BadDan - 08.11.2018 20:04

Sind wir mal ehrlich, wieviel mehr als 6 Startplätze brauchen wir denn meistens? ;)

@ Susi: Zu deiner einleitenden Frage: Weil sich das noch keiner gewünscht hat. Wir leben von Feedback (wovon wir leider viel zu wenig bekommen). Daher bin ich echt froh über dein Posting.

Zufällig hatten wir das Thema RX ja kürzlich im TS auch schon mal angerissen. Ich selber hab im LAN schon echt coole Rennen gehabt. Hätte nichts gegen ein paar kleine RX-Events. Falls da dann doch mehr Bedarf ist, als 6 Plätze, könnte man ja das ja ein wenig durchorganisieren. So als Beispiel:

1. Lauf Teilnehmer 1-6
2. Lauf Teilnehmer 7-12
3. Lauf Platz 4-6 aus Lauf 1 und 2
4. Lauf Platz 1-3 aus Lauf 1 und 2

Da hätte man 4 kurze Rennen an einem Abend zu organisieren und jeder maximal 2 Rennen hintereinander (eventuell eben auch mal einen Lauf Pause zwischendurch).

Also was hält der Rest davon? Wollen wir mal ein paar RX-Events ins Programm aufnehmen?

=====

Re:RX auf pC2

Geschrieben von MerlinHellfire - 08.11.2018 20:57

Je eher daran, je eher davon :lol:
Soll ja elektrisch werden, die 5 min halten die Batterien wohl. ;)
Nimm's quer :side: hast mehr...

=====

Aw: Re:RX auf pC2

Geschrieben von Boandlgrämer - 10.11.2018 08:12

Für so einen Spaß zwischendurch wäre ich auch zu haben.

=====

Aw: RX auf pC2

Geschrieben von BadDan - 10.11.2018 20:38

So, gerade intern besprochen. Ich werd mal was in Richtung RX zusammen zimmern und dann testen wir das mal.

RX coming soon. B)

=====

Aw: RX auf pC2

Geschrieben von Susi Stoddart - 13.11.2018 21:20

PostBox981 schrieb:

Ich komme sowieso mit den Dingen nicht so gut klar. Ich habe keine Handbremse und selbst wenn ich eine hätte, wäre ich trotzdem aufgeschmissen.

Ich würde echt gern mal im Matsch hlen, aber so hat das für mich wenig Sinn. Dennoch: wer's mag - lasst Euch nicht aufhalten! ;)

Gruß
Frank

Gelenkt wird bei den RX-Raketen zur Unterstützung mit Gaspedal und Fußbremse bzw. Antrieb/Bremskraftverteilung und Bodywork.

Handbremse braucht man nur selten wenn man Fehler korrigieren muß :)

So geht's, mit aller Ruhe richtig schnell!

{youtube}lySTBnfgb6Q{/youtube}

Profi und Simracer

<https://virtualracingschool.com/academy/further-reading/stories/scott-speed-iracing-rallycross/>

Gruss
Susi

=====

Aw: RX auf pC2

Geschrieben von BadDan - 13.11.2018 21:28

Hast du eigentlich auch Erfahrung mit Online RX in pC2?

Können mehr Leute in die Lobby, als in einen Lauf passen?

Würde die Organisation erleichtern, da man sich dann in der Lobby besprechen kann, wer an welchem Lauf teilnimmt.

=====

Aw: RX auf pC2

Geschrieben von PostBox981 - 13.11.2018 21:32

Sieht ja ganz einfach aus. :lol:

Wenn das Äfftters stattfinden sollte, dann werde ich mein Glück mal irgendwann versuchen. Euch viel Spaß erst mal. ;)

Gruß
Frank

=====

Aw: RX auf pC2

Geschrieben von Susi Stoddart - 26.12.2018 09:27

RX Fahren mit Profis im Startfeld ist ein besonderes Vergnügen.

Bei diesen Rennen, ich sage bewußt miteinander, ist es meist ein hart aber faires Racen.

Und wenn man dabei in beiden Rennen mit dem im Verhältnis großen Subi 4 Trierer vor dem deutlich handlicheren Fiesta auf dem kuzen Kurs bleiben kann ist das besonders schön.

Der RX Subi fährt sich wunderbar "old school" und 585 Ps/5700 und 900Nm/3700 sind auf den Geraden ein Argument :)

Fiesta: 560Ps/7800 630Nm/5000

4K Aufnahme: 1440p oder 2160p !

{youtube}Yh4yf5ZC7G4{/youtube}

Gruss

Susi

=====